



「みのわだ湖秋日和」 ついひじ 対比地 れんきち 連吉さん(群馬県)

箕和田湖は、坂を上りきった奥に位置しています。この時期、秋晴れの空を美しく反射する水面は穏やかで、いつも釣り人で賑わっています。箕和田湖らしい、と言えるこの風景が、県外からの撮影者にも魅力的に見えたのだとしたら、嬉しいですね。

(撮影地 箕和田)

徒然歳時記

菊



日本には元々350種以上の野菊が自生し、日本書紀や古今集にも登場します。江戸時代から育種が進み、将軍や大名にも愛されながら、厚物・管物・大掴み・一文字など、形も様ざまに多くの和菊が生まれました。中国から伝わり欧

米で育種された洋菊と合わせると、菊の品種は世界で数千にも及びます。鎌倉時代に後鳥羽上皇が菊を好んだことで菊は皇室の紋となり今でも50円硬貨やパスポートにあしらわれています。また、菊は毛呂山の町の花でもあり、私たちにとって非常に身近な花です。もうじき、流鏝馬祭りに合わせて菊花展覧会が開催されます。毛呂山町に住む私たちにとって、今が一番旬な時期なのかも知れません。

わがやのアイドル



おくすみ みづき
奥隅 海月くん(6歳3か月)

嵐とイチゴとジバニャンが大好き♪
元気いっぱいなわがやのアイドル。
夢に向かってがんばってね。

♥「わがやのアイドル」募集中!
  役場秘書広報課広報広聴係  内線332